1999 gab es nicht nur das Jubiläum der Gemeinde, sondern auch ein anderes, noch länger zurückliegendes Ereignis jährte sich: Vor 30 Jahren, kurz nach Besiegelung der Partnerschaft mit der französischen Stadt **Yvetot**, trafen sich Sportler beider Kommunen zum ersten Male. Die Verbindung zwischen den Fußballspielern beider Kommunen hat diese lange Zeit überdauert. Und so kamen zu Himmelfahrt

des Jahres 1999 wie so oft wieder Fußballeinige Senioren aus Yvetot nach Hemmingen, um das Jubiläum gebührend zu feiern. Im SC Hemmingen-Westerfeld haben die ALT-ALT-Herren den Kontakt gehalten, und insbesondere Roland Jaedicke war es in den letzten Jahren zu verdanken, daß die Sportpartnerschaft bis zum 30 Jahr gehalten hat.

Auch mit der Stadt Markkleeberg

übernommen. Dem Fußballkreis wurde angemessener Rahmen geboten. Mange teiligung an den Spielen war die Reakti rung allerdings gering.

Ein Flop wurde die für Mitte des Jah geplante Senioren-Demonstrationsvera



Empfang der Fußball-Senioren aus Yvetot und der Gastgeber beim Bürgermeister im Rathaus